

## Lunéville La musique lyrique de retour au théâtre ce samedi

**Ce samedi 8 janvier marquera le retour de la musique lyrique au théâtre de Lunéville avec le spectacle « Deux hommes et une femme », placé sous la direction de Jean-Philippe Sarcos.**

Dans ce programme, Marion Vergez-Pascal (mezzo-soprano) se retrouve au centre de l'attention de deux hommes, Mathys Lagier (ténor) et Adrien Fournaison (baryton). Dès que l'un d'eux a le dos tourné, l'autre en profite pour chanter son amour à la belle Marion...

Avec quelques rebondissements à la clé, ce spectacle d'1 h 15 ravira les amateurs de musique classique et de chants lyriques. Un spectacle au final enjoué avec un " happy end digne des opéras-comiques français.

Ce samedi 8 janvier à 20 h 30. Durée : 1 h 15. Tout public. Plus d'infos : [theatredeluneville.fr](http://theatredeluneville.fr)



<https://cdn-s-www.estrepublikain.fr/images/75F7E3B9-0218-474E-A736-369AA1D50164/FB1200/photo-1641382742.jpg>

